## La Seyne 1 : l'équipe « Vert l'Avenir » engagée sous la bannière EELV

près avoir porté les couleurs d'Europe Écologie Les Verts lors de l'élection municipale, le binôme formé par Martine Santini et Hakim Bouaksa (qui étaient sur la liste conduite par Luc Patentreger) s'engagent dans l'élection départementale. Lui est conseiller municipal d'opposition, elle est responsable associative dans le domaine du logement et de l'action sociale. Leur candidature « citoyenne et écologiste » bénéficie à nouveau du soutien d'EELV.

Assurant s'être « activé pour rassembler les écologistes et la gauche », le binôme explique que les discussions n'ont pas abouti avec le PCF, la GRS, le MRC et Générations. s car « l'écologie n'avait pas la place qu'elle méritait ». L'entente n'a pas été possible non plus avec Génération écologie « qui s'est alliée avec le Modem alors que, pour nous, partir avec une liste qui participe au gouvernement actuel est rédhibitoire ».

Qu'importe, le tandem veut faire entrer un élu «vert» au Département. Outre les valeurs de l'écologie, il prône le développement économique local et le renforcement des solidarités. Il plaide pour « la rénovation énergétique des collèges, notamment Curie qui en a vraiment besoin. L'opération permettra de faire des économies d'énergie et fournira du travail aux entreprises locales».

## « Un plan de relance pour la culture »

Les candidats EELV estiment aussi nécessaire de « développer les circuits courts et les productions locales dans



Hakim Bouaksa et Martine Santini (au centre) avec leurs remplaçants : Rokhaya Fall (animatrice en prévention) et Naïm Bejaoui (conseiller en immobilier). (Photo M. G.)

les repas servis aux collégiens ». Parallèlement, ils veulent un « plan de relance du secteur de la culture, par le soutien aux créations locales et aux intermittents du spectacle ».

L'équipe « verte » demande aussi des mesures pour « adapter les logements au vieillissement de la population » et « améliorer leur accessibilité aux personnes handicapées ». Elle propose de « soutenir l'emploi associatif », et l'embauche d'assistantes sociales.

Sur le plan politique, les candidats EELV souhaitent installer un « conseil des acteurs du territoire, afin que la consultation des citoyens devienne une normalité ». La liste indique enfin avoir choisi le slogan « Vert l'avenir » (1) car il « symbolise l'équipe centrée sur l'écologie et qui incarne une nouvelle génération impliquée pour la ville et le département ». « Notre

candidature s'inscrit dans la continuité de notre engagement politique et associatif », insiste le duo écolo qui veut croire en ses chances malgré la division. Hakim Bouaksa lance même : « On donne rendez-vous à tous les partis de gauche pour nous soutenir au 2º tour! ». M. G.

1. Page Facebook Vert l'avenir

Les autres candidats sur le canton
La Seyne 1 : Céline Ivaldi et Stéphane
Sacco (gauche) - Basma Bouchkara et Stéphane Lancellotta (gauche /centre) - Damien Guttierez et Maeva Poivret (divers droite) - Dorian Munoz et Cécilia Zanna (RN) - Alexandra Gautier et Nicolas Grilhères (LFI) - Lydie Onteniente et Ludovic Pontone (union droite et centre) - Samir Ben-Mihoub et Cécile Hugueny (sans étiquette)